

Fabinne Lips mit Traumnote 1,0

Abschlussfeier der Wilhelm-August-Lay-Schule in Bötzingen / 82 Entlassschülerinnen und -schüler

Bötzingen. Vor mehr als 500 Gästen feierten 82 Entlassschülerinnen und -schüler der Wilhelm-August-Lay-Schule Bötzingen in der Sporthalle ihren Schulabschluss. 50 von 52 teilnehmenden Schülern erreichten den Realschulabschluss und damit das Zeugnis der Mittleren Reife. Alle 13 Schüler der 9. Klasse bestanden den Hauptschulabschluss. Und erstmals in der Geschichte der WAL-Schule gab es auch einen Abschluss der 10. Klasse Werkrealschule, den 13 Schüler erfolgreich absolvierten. Auch sie haben damit einen Mittleren Bildungsabschluss. Drei Schüler der Klasse verbesserten ihren Hauptschulabschluss. Damit bietet die WAL-Schule, so Schulleiter Bernd Friedrich, als eine der wenigen Schulen in der Region alle relevanten Schulabschlüsse der Sekundarstufe I an.

Die Abschlussfeier hatte am späten Nachmittag mit einem ökumenischen Gottesdienst unter der Lei-

tung von Pfarrerin Laura Artes und Gemeindefereferent Hans Baulig in der evangelischen Kirche begonnen. Er war von den AbschlussSchülern und ihren Religionslehrern selbst vorbereitet worden. Unter dem Motto „Ich will leben“ zeigten die WAL-Schüler in ihren Beiträgen ein hohes Maß an Reflexion zu ihrem gegenwärtigen Lebensabschnitt.

Die Eltern der AbschlussSchüler hatten sowohl die Sporthalle festlich geschmückt als auch ein Büffet mit vielen kulinarischen Köstlichkeiten vorbereitet, das für die geladenen Gäste vorgesehen war. Mit dem festlichen Einzug der Entlassschülerinnen und -schüler begann das zweistündige Festprogramm.

Bürgermeister Dieter Schneckenburger beglückwünschte die WAL-Absolventen auch im Namen seiner Bürgermeisterkollegen, aus deren Gemeinden die Schüler kommen. Mit ihren qualifizierten Schulab-

schlüssen stehe ihnen nun die Zukunft offen, sagte Schneckenburger. Ein erster Höhepunkt des Abends war die Verleihung der Wilhelm-August-Lay-Preise an die jeweils Besten der drei Abschlüsse. Den Preis, der auch mit einem Geldgeschenk verbunden ist, hatte die Gemeinde Bötzingen anlässlich des 150. Geburtstages von Namensgeber August Wilhelm Lay im Jahr 2012 eingeführt. Aus der Hand von Bürgermeister Schneckenburger erhielten den Preis 2017 folgende Schülerin und Schüler: Fabienne Lips (Gottenheim) für den besten Realschulabschluss mit dem Notendurchschnitt von 1,0; Patrick Hunn (Gottenheim) für den besten Werkrealschulabschluss Klasse 10 mit dem Notendurchschnitt von 1,7; Marvin Scheppele (Bötzingen) für den besten Hauptschulabschluss Klasse 9 mit dem Notendurchschnitt von 2,2.

Seit mehr als einem Jahrzehnt vergibt das Autohaus BMW-Martin einen Technik-Förderpreis. Er ging in diesem Jahr an Lukas Ehret aus Eichstetten. Im zweiten Teil des Programms, dass von den Schülersprechern Fabienne Lips, Jonathan Meier und Simon Hornecker gekonnt und charmant moderiert wurde, trat jede der vier Abschlussklassen mit einem eigenen Programmpunkt auf die Bühne.

In seiner Ansprache lobte Schulleiter Bernd Friedrich den Abschlussjahrgang für die Leistungsbereitschaft und das Engagement. Viele hätten beispielsweise jahrelang in Arbeitsgemeinschaften mitgearbeitet und so das Miteinander im Schulleben befördert. (RK)



Rektor Bernd Friedrich (links) und Bürgermeister Dieter Schneckenburger (rechts) gratulierten den erfolgreichen Schulabgängern (von links) Marvin Scheppele, Fabienne Lips und Patrick Hunn.

Foto: privat